
REQUERIMENTO N° 310/06 
De Informações 

 
 

“Acerca do Pátio Municipal de 
Veículos.” 

 
   

Considerando-se que, a taxa de estadia de veículos no Pátio 
Municipal é considerada a mais cara de nossa região; 

 
Considerando-se que, vários munícipes reclamam das 

péssimas condições que os veículos são acondicionados, e 
 
Considerando-se que, essa questão já perdura por um bom 

tempo em nosso Município, sem uma solução adequada para a população,  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações e documentos: 

 
1. Fotocópias de todo processo licitatório para contratação da 

empresa que explora o Pátio Municipal, devendo constar o edital, as 
empresas participantes, proposta vencedora, contrato celebrado e outros 
documentos que integram a referida licitação. 
 

2. Qual o critério utilizado para a fixação de taxas e valores 
cobrados pela estadia de veículos? 

 
3. Existem estudos para a implantação de mais um Pátio 

Municipal de Veículos em nossa cidade? 
 
4. Quais são as hipóteses de rescisão do contrato mantido 

com a atual empresa que explora os serviços no Pátio Municipal? 
 

5. Outras informações pertinentes. 
  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de abril de 2006. 
 

 
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

- Vereador - 


